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Seis Bilhões de Reais é a fortuna de
dinheiro público que será distribuída

entre os partidos para eleger prefeitos
e vereadores dos municípios

O Supremo Tribunal
Federal, há quase dez
anos, proibiu empresári-
os de financiarem cam-
panhas eleitorais e, ter um
partido político em mãos,
tornou-se um grande
negócio, claro, com o
dinheiro do povo. O val-
or aplicado nas legendas,
via fundos partidário e ele-
itoral, saltou de 2,5 bil-
hões de reais em 2018,
ano da primeira disputa
com as novas regras,
para 6 bilhões de reais em

Divulgação

2024. O montante de din-
heiro será usado para as
siglas bancarem as cam-
panhas de candidatos a
prefeitos, vice-prefeitos e
vereadores.

Pelo critério de divisão
desse bolo recheado, que
é o tamanho das cadeiras
no Congresso, o Partido
Liberal (PL), que elegeu
99 deputados em 2022
(hoje com 95), elevou-se
de nível e será a primeira
sigla partidária a ter mais
de 1 bilhão de reais em

um único ano, quase 30%
a mais do que o segundo
colocado, o PT, seu prin-
cipal adversário político
nas brigas das urnas. A
meta do PL é quase tripli-
car o número de prefeitos
eleitos, 349 em 2020.
Caso tudo caminhe or-
denadamente nos planos
do partido, as condições
para alavancar a expan-
são da sigla em 2026 e
dentro do raciocínio da
roda infinita de recursos,
o Partido Liberal irá au-

mentar continuamente o
seu caixa.

O valor total dos re-
cursos dos fundos
partidário e eleitoral para
este ano será de 6 bilhões,
113% foi o aumento de
dinheiro público para os
partidos em relação a
2020. No detalhe abaixo,
quanto cada partido terá
de dinheiro público na
campanha de 2024, de
outubro deste ano, em
milhões de reais, com in-
dicação em repasses de

junho de 2024: PL: 1.040,
PT: 854, União Brasil:
644, PP: 507, PSD: 501,
MDB: 485, Republicanos:
427, Podemos: 284, PDT:
217, PSB: 195, PSDB:
175, Psol: 172, Solidar-
iedade: 118, PROS: 103,
Avante: 99, Cidadania:
76, PCdoB: 74, PV: 57,
Rede: 48, Novo: 37, Agir,
DC, Mobiliza, PCB, PMB,
PSTU e UP receberão
3,42 milhões cada um.
Fonte: TSE - Tribunal
Superior Eleitoral.

Noite dos Empreendedores 2024:
PÁGINAS 10 e 11

confira os homenageados e as atrações da festa
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Disse Jesus: Eu Sou o caminho, ninguém
chega ao Pai, não ser por MIM.

Salmos 15
SENHOR, quem habitará no teu tabernáculo? Quem morará no teu santo monte?
2 Aquele que anda sinceramente, e pratica a justiça, e fala a verdade no seu coração.
3 Aquele que não difama com a sua língua, nem faz mal ao seu próximo, nem aceita nenhum

opróbrio contra o seu próximo;
4 A cujos olhos o réprobo é desprezado; mas honra os que temem ao Senhor; aquele que jura com

dano seu, e contudo não muda.
5 Aquele que não dá o seu dinheiro com usura, nem recebe peitas contra o inocente. Quem faz

isto nunca será abalado.

Imagem da Semana - Sem redutor de velocidade

JOÃO MONLEVADE - A reta da Avenida Wilson Alvarenga (em frente à Poli-
clínica) (foto), tornou-se pista de corrida e pegas, com ultrapassagens perigosas
e excesso de velocidade, pondo em risco a vida de pedestres. Pegas com exces-
so de velocidade tornaram-se comuns, praticados por motoristas de carros,
motos e até veículos de grande porte na reta da Avenida Wilson Alvarenga, a
poucos metros de distância da Secretaria Municipal de Saúde (Policlínica). Vári-
os quebra-molas foram retirados pelo setor responsável, em pontos do municí-
pio. A maioria deles foi atendida a pedido de moradores e comerciantes, porém,

construídos acima do limite permitido por lei e em lugares sem estudos, análises
e inadequados. Esses tópicos foram levantados em outras administrações anteri-
ores, e nesta atual gestão, decidiu-se que, para adequar às normas de legislação,
foi necessário remover parte deles.

No entanto, um local que teve um quebra-molas removido, em frente à Poli-
clínica, necessita urgentemente de um controle aos abusos praticados por con-
dutores de veículos na Avenida. Numa observação, chama atenção o abrigo de
ônibus, que fica localizado do outro lado da pista da avenida e em um local de
extremo risco. Os pedestres que saem ou frequentam o estabelecimento que lida
com os cuidados à saúde precisam atravessar a pista perigosa e dobrar a atenção
para conseguir chegar ao abrigo e aguardar pelos ônibus.

Pedestres atravessam correndo a pista e, se algum carro para e dá preferência
à pessoa, o risco é ainda maior, podendo ser atropelados e até perder a vida.
Nem sempre os condutores de carros, caminhões e motos, devido à pista ser
larga, respeitam o limite de velocidade e costumam ultrapassar outros veículos
dos dois lados do asfalto, sem que a pessoa veja a tempo.

A faixa de pedestre está em um local perigoso e não há sinalização para coibir
os motoristas apressados. Tamanha é a reclamação de pedestres, solicitando ao
setor uma análise do local, ainda mais estando perto de um ponto de atendimento
médico e de exames.

Gilson Elói
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Reforma do Cemitério Municipal de
Bela Vista de Minas: Modernização e

Inovação em Sistema de Sepultamento
BELA VISTA DE MI-

NAS - Bela Vista de Mi-
nas tem se destacado no
cenário nacional pela re-
cente reforma do seu
cemitério municipal, que
incluiu a construção de
gavetas biológicas, uma
inovação que coloca a
cidade na vanguarda dos
sistemas de sepultamen-
to no Brasil. Mesmo en-
frentando oposição de
alguns vereadores, que
votaram contra a com-
pra da área destinada à
construção da capela
velório e do cemitério
vertical, o projeto foi
concluído com sucesso,
trazendo modernidade e
eficiência ao local.

Inovação
e Sustentabilidade
O novo sistema de

gavetas biológicas é uma
das características que
tornam o cemitério de
Bela Vista de Minas um
dos mais modernos do
país. Essas gavetas são
projetadas para otimizar
o espaço e facilitar o pro-
cesso de decomposição,
sendo uma solução sus-
tentável e eficiente para
o manejo dos restos mor-
tais. Além disso, esse

sistema atende às nor-
mas ambientais e sani-
tárias, reduzindo o im-
pacto no meio ambiente.

Desafios
e Conquistas
A reforma do ce-

mitério municipal en-
frentou diversos desafi-
os, especialmente no que
diz respeito à aprovação

do projeto pela câmara
de vereadores. Apesar da
resistência inicial, o ex-
ecutivo municipal con-
seguiu viabilizar a com-
pra da área necessária e
levar adiante a con-
strução do cemitério ver-
tical e da capela velório.
Esse esforço foi crucial
para a concretização do
projeto, que agora é mo-

tivo de orgulho para os
moradores da cidade.

Impacto na
Comunidade
A modernização do

cemitério trouxe in-
úmeros benefícios para
a comunidade de Bela
Vista de Minas. Com a
construção da capela
velório, as famílias po-

dem agora realizar des-
pedidas dignas e con-
fortáveis para seus entes
queridos. Além disso, o
sistema de gavetas bi-
ológicas proporciona
uma solução prática e
higiênica, contribuindo
para a preservação do
meio ambiente e ofere-
cendo mais segurança e
organização ao espaço.

Futuro
Promissor
Com a conclusão

deste projeto, Bela Vista
de Minas se posiciona
como uma referência em
gestão de cemitérios no
Brasil. A cidade demon-
stra que, com planeja-
mento e determinação, é
possível implementar
soluções inovadoras e
sustentáveis, mesmo di-
ante de adversidades. A
reforma do cemitério
municipal é um exemplo
de como a modernização
pode trazer benefícios
duradouros para a co-
munidade, assegurando
um futuro mais eficiente
e respeitoso para todos.

A modernização do
cemitério de Bela Vista
de Minas é um marco
significativo, não apenas
para a cidade, mas tam-
bém como um exemplo
a ser seguido por outras
localidades. Com in-
ovação, sustentabilidade
e respeito, Bela Vista de
Minas transforma seu
cemitério em um modelo
de gestão e modernidade,
garantindo que o legado
dos seus habitantes seja
honrado de maneira di-
gna e moderna.

Gilson Elói
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JOÃO MONLEVADE - Uma
linda decoração, com fogos col-
oridos de artifícios, num baile de
luzes, refletindo o azul noturno
da água de piscina. A noite de 06
de julho foi perfeita, para a
comemoração de mais um
aniversário da empreendedora
Izabel Leite Braga, em seu sítio,
no município de Rio Piracicaba.

No dia especial, Izabel recep-
cionou seus familiares, sua sócia,
a empreendedora Geane Bueno, e
diversos amigos e amigas do ramo
de negócios. Sempre meiga e sim-
pática, sorriu, abraçou e beijou
convidados, posou para fotos, e
se alegrou ao cantar em coro, o
"parabéns pra você". Tomada pela
emoção, discursou, repartindo a
gratidão que sentia.

O evento, iniciado às 16 horas
da sexta-feira, foi até às 02 horas
da manhã do sábado, 07. Izabel
esbanjou muita energia positiva.
Os presentes foram recepciona-
dos com um buffet refinado, sab-
oreando como sobremesa o
pedaço do bolo cremoso e rec-
heado que não podia faltar!

A noite especial para a
empreendedora Izabel Leite

Fotos: Divulgação

Ludmila Alves: a ascensão de
uma escritora de João Monlevade

JOÃO MONLE-
VADE - Ludmila Alves,
conhecida no meio
literário como Lu
Alves, é uma autora
natural de João Monl-
evade que desde a ad-
olescência demon-
strou grande interesse
pelos livros, especial-
mente os de romance.
No entanto, foi apenas
em 2022 que ela se
aventurou na escrita,
motivada pelo desejo
de registrar sua
própria história de
amor. O que inicial-
mente era para ser apenas um conto, transformou-se em um livro, marcan-
do o início de sua carreira como escritora.

Desde então, Lu Alves não parou mais de escrever, dedicando-se a criar
obras de ficção cristã. Entre seus trabalhos, destacam-se os livros "Eu
Sempre Voltarei Para Você", "Até a Eternidade", "Oração do Amor" e "Ja-
mais Te Deixarei". Seu mais recente lançamento, "Uma Oração a Jeová
Rafah", é um spin-off de "Oração do Amor" e tem conquistado muitos
leitores. Este último livro se destaca por contar uma história real e emocio-
nante, baseada no testemunho da própria autora, prometendo tocar os
corações e deixar os leitores ansiosos por um final feliz.

Para conhecer mais sobre as obras de Lu Alves,
siga-a no Instagram ou Facebook em @lualvesescritos.

Divulgação
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BELA VISTA DE MI-
NAS - O ângulo apresen-
ta o prédio da Câmara
Municipal de Bela Vista de
Minas. O local é onde as
reuniões de representantes
legislativos da cidade
acontecem, com gordos
salários pagos pelo povo.

A política nessa gestão
ocorreu de tudo, até o
nunca visto em Bela Vis-
ta: a formação de um gru-
po composto por cinco
integrantes, unindo-se
contra a administração.

Entre o grupo dos cin-
co, usando-se de sua in-
teligência e malícia, um
manipulava os demais. O
mandatário, também
conhecido como o men-
tor, opinava e ficava sem
aparecer enquanto os
demais iam para o em-
bate da discórdia, entre
a Câmara e o executivo.

Os outros quatro repre-
sentantes que acreditavam
na fidelidade do grupo, es-

De atritos a empurrões, recursos perdidos, projetos
rejeitados e perseguições: aproxima a hora de avaliar

os representantes do povo de Bela Vista de Minas
tavam mergulhados numa
magia fantasiosa. Essa
magia, os levou a deix-
aram de aprovar vários
projetos que beneficiariam
a população, impedindo re-
cursos para construção de
escolas, pavimentações,
reformas de quadras, ce-
mitério, área de lazer etc.

O embate, obrigou a
administração a tomar
outras medidas. O que
poderia ter sido realizado
por meio de diálogo entre
os poderes, tornou-se im-
possível. Acredita-se que
até boletim de ocorrência
e processos surgiram.

A situação chegou ao
ponto de tanta falta de re-
speito, que até empurrão
de braço e apontamento
de dedo no rosto teve, por
parte de um parlamentar
direcionado à uma das
gestoras da cidade.

Foi necessário até bo-
letim de ocorrência! E os
ataques continuaram, o

embate levou a cidade a
perder mais de três mil-
hões propostos pelo gov-
erno federal, para con-
struir escolas e atender
os estudantes.

Os reflexos do desen-
tendimento e discórdia,
se fizeram presentes até
na fase de iniciação da
construção de um ce-
mitério ecológico.

Teve até caso de fun-
cionário da Câmara sen-
do proibido de usar o ban-
heiro e de almoçar dentro
da repartição pública, a
casa do povo, por conta
de suspeitas que de que
essa pessoa, estaria agin-
do contra o legislativo.

Enfim, mudou-se a
presidência da Casa, mas
não mudou a situação.
Agora vem chegando a
hora de uma avaliação
popular, onde cada rep-
resentante atual e pré-
candidato a reeleição re-
ceberão a nota do povo.

O Jornal O Celeste tem o prazer
de apresentar sua nova colunista,
Brenda Grealsi, uma profissional de
destaque no campo da Arquitetura e
Urbanismo. Com uma sólida for-
mação acadêmica e um extenso currículo, Brenda se junta à nossa equipe
para compartilhar sua vasta experiência e conhecimentos com os leitores.

Brenda é Arquiteta e Urbanista, pós-graduada em Design de Interiores,
com formação continuada em Psicoarquitetura e Design Biofílico. Sua car-
reira é marcada pela combinação de estética, funcionalidade e bem-estar,
integrando princípios de psicologia ambiental e biofilia em seus projetos
para criar espaços que promovem a saúde e o conforto dos seus usuários.

Com uma visão inovadora e uma abordagem holística, Brenda tem
se destacado no mercado por sua capacidade de transformar ambi-
entes, tornando-os não apenas visualmente atraentes, mas também har-
moniosos e saudáveis. Sua coluna trará dicas sobre as últimas tendên-
cias em arquitetura e design, dicas práticas para os leitores aplicarem
em suas próprias casas e ambientes de trabalho, além de discutir te-
mas relevantes como sustentabilidade e a importância do bem-estar
nos espaços que habitamos.

Brenda Grealsi é
a nova colunista do

Jornal O Celeste

Gilson Elói
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No final do ano pas-
sado, a Câmara Munici-
pal de João Monlevade
aprovou o Projeto de Lei
nº 1.335/2023, que esta-
belece a Política Munic-
ipal de Uso da Cannabis
para Fins Medicinais e a
distribuição gratuita de
medicamentos à base da
planta. Apesar de sua
sanção pelo Executivo, a
proposta ainda não foi
colocada em prática,
deixando muitos pa-
cientes sem acesso aos
benefícios previstos.

O vereador Gustavo
Maciel (Podemos) solic-
itou que o Executivo
tome medidas imediatas
para implementar a pro-
posta. "O tratamento
com canabidiol tem apre-
sentado resultados posi-
tivos para muitos pa-
cientes. Temos muitos
monlevadenses que
fazem uso desse medica-
mento e que estão nos
procurando para saber

Política Municipal de uso da cannabis para fins
medicinais precisa de implementação urgente

sobre a disponibilidade
gratuita. Antes de trami-
tar a proposta, recebem-
os representantes do Uai
Hemp e da Associação de

Pais e Amigos dos Autis-
tas (AASPAS), que
destacaram a importân-
cia desse medicamento.
Infelizmente, o custo el-

evado impede o acesso
de muitos; por isso, é
crucial que ele seja incluí-
do na farmácia de alto
custo," afirmou Maciel.

A lei, de autoria dos
vereadores Gustavo
Prandini (PCdoB),
Gustavo Maciel, Revet-
rie Teixeira (MDB),
Vanderlei Miranda (PL) e
Doró da Saúde (PSD),
visa garantir que pa-
cientes recebam gratuit-
amente medicamentos
contendo canabidiol
(CBD) e tetrahidro-
canabinol (THC), medi-
ante autorização judicial
ou prescrição médica.
Estudos e experiências
internacionais apontam
para a eficácia do cana-
bidiol no tratamento de
diversas patologias, espe-
cialmente onde terapias
convencionais do SUS
não têm sido eficazes.

O vereador Prandini
ressaltou a importância
da lei, afirmando que ela
representa um grande
avanço para a saúde
pública local. "Precisa-
mos garantir que esses
medicamentos sejam in-

cluídos nos Postos via
SUS e trabalhar para que
estejam disponíveis em
nível estadual e nacional.
A aprovação da lei é só o
primeiro passo; agora, é
essencial que sua imple-
mentação seja prevista no
orçamento municipal,"
destacou.

Revetrie Teixeira tam-
bém compartilhou sua
experiência positiva com
o uso de canabidiol, es-
pecialmente no tratamen-
to de fibromialgia, uma
doença que carece de
medicações eficazes.

A implementação da
Política Municipal de Uso
da Cannabis para Fins
Medicinais é urgente,
considerando os benefí-
cios que pode trazer para
a qualidade de vida dos
pacientes. A comunidade
aguarda a execução des-
ta importante medida,
que promete tornar trata-
mentos inovadores mais
acessíveis a todos.

Divulgação
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Samuel Guedes Ferreira

Orgulho de João Monlevade na natação brasileira

JOÃO MONLEVADE
- Samuel Guedes Ferreira,
um jovem de 25 anos,
vem se destacando no
cenário da natação
brasileira com uma tra-
jetória repleta de determi-
nação e conquistas. Nat-
ural de João Monlevade,
Samuel nasceu em 9 de
março de 1999, filho da
professora Fernanda
Guedes Rodrigues Alves
Ferreira e do apicultor Djal-
ma Ferreira Costa Filho.

Desde cedo, Samuel
demonstrou talento para
a natação, iniciando seu
treinamento aos 8 anos
na academia Nado Livre,
onde dominou os quatro
estilos de nado em ape-
nas oito meses. Sua
paixão pelo esporte o
levou a participar do pro-
jeto "Atleta do Futuro" no
SESI, onde começou a
competir e conquistar
suas primeiras medalhas.

Em 2012, Samuel re-
cebeu uma bolsa de estu-
dos no Colégio Kennedy
devido ao seu desempen-

ho na natação, tornando-
se o primeiro atleta a rep-
resentar a instituição em
campeonatos regionais e
na Copa Minas de não
federados. Dois anos
depois, ele decidiu
seguir uma carreira
profissional e ingressou
no clube USIPA em Ip-
atinga, mudando-se
para o Vale do Aço para
buscar seu sonho.

Após concluir o ensi-
no médio em 2017, Sam-
uel mudou-se para Belo
Horizonte para treinar no
Centro de Treinamento
Esportivo da UFMG
(CTE-UFMG), uma es-
trutura de nível interna-
cional. Após cinco anos
de intensa dedicação,
Samuel foi convidado
para um período de tes-
tes no Minas Tênis
Clube. No Campeonato
Sul-Americano Master,
realizado no Rio de Jan-
eiro, ele conquistou três
medalhas de ouro e duas
de prata, destacando-se
no cenário nacional.

Em 2022, Samuel foi
aceito como atleta profis-
sional pelo Minas Tênis
Clube, onde teve a opor-
tunidade de treinar ao
lado de seu ídolo, Felipe
França, recordista mun-
dial nos 50m e 100m
peito. Sua participação
no Troféu Maria Lenk, o
mais importante campe-
onato de natação do Bra-
sil, rendeu-lhe o bicam-
peonato mineiro nos
50m peito em 2022 e
2023, além de estabelec-
er um recorde de cam-
peonato e alcançar o
quarto melhor tempo
do Brasil em piscina
semiolímpica.

Neste ano de 2024,
Samuel passou a repre-
sentar o Olympico Clube
de Belo Horizonte e re-
tornou ao CTE UFMG
para treinar com seu téc-
nico, focado na seletiva
para o Campeonato
Mundial de Piscina Cur-
ta, que acontecerá em
agosto em Florianópolis,
Santa Catarina.

Fotos: Divulgação

Homenagem
Recentemente, a Câmara Municipal de João Monlevade prestou uma

homenagem a Samuel Guedes Ferreira, concedendo-lhe o Diploma de
Mérito Desportivo. A proposta foi do vereador Belmar Diniz (PT), re-
conhecendo a brilhante trajetória do atleta que leva o nome de João
Monlevade pelo Brasil afora.

Durante a solenidade, Belmar Diniz destacou a dedicação e a tra-
jetória inspiradora de Samuel. "Estou muito feliz por poder homenageá-
lo e reencontrar amigos da natação. Que sua determinação continue a
inspirar não apenas aqueles que o conhecem, mas também todos os
jovens que sonham em seguir seus passos," afirmou o vereador.

Samuel, emocionado, agradeceu a homenagem e o apoio de sua
família. "Estou sem palavras. Muito obrigado a todos e, se depender de
mim, João Monlevade será conhecida mundialmente," disse o atleta.

O presidente da Câmara, Fernando Linhares (Podemos), também
parabenizou Samuel pela sua dedicação e espírito de superação ao lon-
go de sua carreira. "Que este momento seja apenas um marco em sua
carreira de muitas realizações futuras. Parabéns pelo merecido recon-
hecimento, e que você siga alcançando novas alturas na natação brasileira
e internacional," declarou.

O secretário municipal de esportes, Douglas Oliveira, elogiou a tra-
jetória de Samuel e parabenizou o vereador Belmar Diniz pela homena-
gem. A cerimônia contou ainda com um vídeo de depoimentos de fa-
miliares, treinadores e dos atletas Felipe França, campeão mundial, e
Arthur Xavier, nadador da seleção brasileira, enaltecendo a importância
de Samuel no esporte.
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Lideranças políticas lutam para garantir
duplicação da BR-381 na cidade

Fernando Linhares, presidente da Câmara de Monlevade, disse que a duplicação é
essencial para manter mais de mil postos de trabalho e continuar atraindo investimentos

JOÃO MONLEVADE
- O leilão para a con-
cessão e consequente
duplicação da BR-381
está marcado para o dia
29 de agosto, um evento
aguardado com grande
expectativa. No entanto,
há preocupação entre os
moradores de João Mon-
levade devido à possibil-
idade de o novo traçado
não incluir a cidade.

Lideranças políticas
locais, incluindo o presi-
dente da Câmara,
Fernando Linhares, têm
se mobilizado para garan-
tir que Monlevade seja
contemplada no projeto
de duplicação. A ex-
clusão da cidade pode-
ria desviar a duplicação
para São Gonçalo, Ita-
bira e Nova Era, poten-
cialmente afetando neg-
ativamente a economia
local e a qualidade de
vida dos cidadãos.

Em discussões com
lideranças a nível feder-
al, foi destacado o im-
pacto econômico que a
BR-381 tem sobre João
Monlevade. Empresários
da Associação Comer-

mento industrial e com-
ercial da região.

Lideranças políticas
locais têm enfatizado a
necessidade de manter o
traçado original da dupli-
cação, apontando que a
vontade política e o es-
forço conjunto de vere-
adores, prefeitos e em-
presários são fundamen-
tais para alcançar esse
objetivo. O bom diálogo
com Brasília, especial-
mente com membros do
governo federal, é con-
siderado vital para asse-
gurar que Monlevade não
seja excluída do projeto.

A comunidade local
permanece vigilante e
mobilizada, destacan-
do que a luta não ter-
mina com o anúncio da
duplicação, mas con-
tinua até que Monle-
vade seja confirmada
no traçado final. A ex-
pectativa é que o gov-
erno federal demonstre
o mesmo empenho
para incluir a cidade no
projeto de duplicação,
garantindo benefícios
econômicos e logísti-
cos para toda a região.

cial, Industrial e de
Prestação de Serviços de
João Monlevade (Aci-
mon) reforçaram a im-
portância da duplicação
passar pela cidade. "Por
anos, convivemos com
as dificuldades da BR-

381, e os empresários
locais investiram signifi-
cativamente para ofere-
cer serviços de qualidade
aos usuários da rodovia.
A duplicação é essencial
para manter mais de mil
postos de trabalho e con-

tinuar atraindo investi-
mentos", argumentou
Fernando Linhares.

Além do impacto
econômico, há também
o aspecto logístico. O
Distrito Industrial de
Monlevade, que vem re-

cebendo investimentos,
depende da proximidade
com a rodovia para atrair
novas empresas. A local-
ização estratégica às
margens da BR-381 é
vista como um fator cru-
cial para o desenvolvi-

Divulgação
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Empreendedor é homenageado
como Filho Ilustre no Legislativo

JOÃO MONLEVADE
- A Câmara Municipal de
João Monlevade conce-
deu homenagem nessa
quarta-feira (10), ao em-
presário César Henrique
Gandra que foi home-
nageado como Filho Il-
ustre, em proposição do
parlamentar Doró da
Saúde (Avante).

A honraria foi justifi-
cada por Doró da Saúde
(Avante) como "recon-
hecimento do povo mon-
levadense à sua notável
trajetória profissional
empreendedora na área
de autopeças, contribuin-
do para o desenvolvi-
mento do município".

O empresário Cesar
Gandra é proprietário da
empresa TotalVolks, ag-
ora Filho Ilustre de João
Monlevade. Em discur-
so, agradeceu a indicação

município, enaltecendo
sempre que será das mãos
dos empreendedores que
virá o desenvolvimento
econômico e social, tra-
zendo dignidade a popu-
lação monlevadense.

Em discurso ainda disse
aos vereadores, " digo aos
senhores que contem sem-
pre comigo todos aqueles
que tiverem o interesse e o
desejo no coração, não de
transformar Monlevade
numa cidade grande mas
uma grande cidade"

Fernando Linhares
destacou a perseverança e
dedicação do homenage-
ado: "Parabéns, César, por
este merecido reconheci-
mento. Que você contin-
ue a prosperar e a deixar
um legado de excelência
e dedicação em tudo o que
faz, sendo um exemplo
para as gerações futuras".

para receber a homena-
gem e falou da felicidade
em receber a honraria:
"Agradeço à Câmara e ao
vereador Doró pelo re-
conhecimento. Tenho

muito orgulho em con-
struir a minha história
aqui nesta cidade".

Doró enalteceu o tra-
balho e a contribuição de
César no desenvolvimen-

to da cidade. "Aproveito
esse momento para re-
conhecer a relevância do
César Gandra como em-
presário para nosso mu-
nicípio. São pessoas

como ele que contribuem
para que a nossa cidade
siga progredindo".

César Gandra é um
grande incentivador do
empreendedorismo no

Divulgação

O autor da homanagem, o vereador Doró, familiares e o homenageado Cesar Gandra
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JOÃO MONLEVADE
- Sempre compatível
com a criatividade, em
uma mistura de leveza,
alto estilo e classe:  fo-
ram as características
que marcaram a inaugu-
ração da nova Andarilha
Calçados, na última quin-
ta-feira (18).

Em um coquetel refina-
do, oferecido aos clientes,
amigos(as) e familiares, a
empreendedora e propri-
etária da Andarilha, Cristi-
na, recepcionou os pre-
sentes em seu novo em-
preendimento, Rua Monte
Santo, nº. 121, Centro, em
João Monlevade.

O público, como sem-
pre elegante e bonito,
puderam compartilhar
sorrisos e o momento
junto à empresária, sur-
preendendo-se com as
novas coleções de sapa-
tos femininos e masculi-
nos, junto da linda deco-
ração do ambiente.

Andarilha mais uma
vez, através de sua pro-
prietária Cristina, inova!

Andarilha surpreende com estilo
clássico em sapatos, decoração e arte
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JOÃO MONLEVADE
- Larissa Machado
Guedes, escriturária do
setor Contábil do em-
preendimento Arthuso
Contabilidade, esse mês,
completou mais um
aniversário. Os em-
preendedores, Carlos e
Alan Arthuso, orga-
nizaram um momento de
confraternização cantan-
do o "Parabéns pra
você", à funcionária.
Esse momento festivo é
comemorado a todos os
aniversariantes do mês.

Além de se lembrarem
de todos os aniversari-
antes do mês, os em-
preendedores fazem
questão de realizar, uma
vez ao mês, um churras-
co junto de todos os seus
funcionários. O Celeste
registrou o momento de
felicidade de Larissa,
com os empreendedores
e colegas de equipe.

Carlos e Alan Arthuso:
Empreendedores amigos e relações

afetivas com seus funcionários
Fotos: Gilson Elói
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Isabella Claudia Ávila Dias
Isabella Claudia Ávila Dias é uma auxiliar administra-

tiva apaixonada pelo perfume Elysée do Boticário e
pela cor rosa. Ela daria nota 10 aos seus pais e ao
seu marido, que são seus exemplos de vida, as
pessoas em quem mais confia, e que sempre a
apoiaram e a ajudaram a se tornar a mulher que é

hoje. Por outro lado, Isabella daria nota zero às
pessoas intolerantes e racistas, pois acredita que

devemos respeitar todos, independentemente de
classe social, raça, cor ou gênero.

Quando se trata de gastronomia, Isabella pref-
ere um bom hambúrguer acompanhado de uma
Coca-Cola. No tempo livre, ela gosta de se dedi-
car à musculação e aprecia a música sertaneja.
Usando manequim 36, ela acredita na frase: "Tudo
o que um sonho precisa para ser realizado é alguém

que acredite que ele possa ser concretizado." Isabel-
la tem 1,65 m de altura e pesa 63 kg.
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Parabéns
para você!

Muitos anos de vida!
Nesta data tão querida,
queremos celebrar os 96
anos da Dona Maria Fer-
reira, carinhosamente
chamada de Lilica. Viú-
va há três anos, ela é
mãe de 9 filhos, avó de
28 netos, bisavó de 18
bisnetos e tetravó do pe-
queno Ravi José, de ap-
enas 7 meses, na foto.
Maria goza de ótima
saúde e sempre com
muita sabedoria. "Não há
melhor professora na
vida do que a experiên-
cia, e ela tem de sobra.
Não existe no mundo al-
guém que soube
aproveitar isso tão bem
e nos inspirar a cada dia
como ela. Feliz 96 anos,
Dona Maria! Que você
possa aproveitar ainda
mais a vida e continuar
nos ensinando como viv-
er de verdade, tornando
cada dia melhor", dese-
jos de uma de suas ne-
tas. Aos 96 anos, Maria
é uma figura inspiradora,
com uma vasta família
que inclui 9 filhos.

Em alta
Uma elegância contagiante de Tamara

Nogueira Lage. Ela que já esteve brilhando
na Beleza Celeste, encanta novamente o

círculo social de nossa coluna.

Família Bonita,
momento mágico

A foto transmite com sorrisos e
proximidades, o verdadeiro amor e

companheirismo, entre a empresária
Vanda Guimarães ao lado de sua mãe,

Maria Guimarães.


